

☆ 12月の教育 ☆

今年もあと数日となり、時の流れの速さを感じます。さて、安波小の子ども達もこれまで、学習面や体育面、いろんな行事を通してたくましく成長を見せてくれました。特に、運動会や学習発表会の大きな行事では、一人一人が自分の持っている良さを見せてくれて誰もが主人公のようでした。

また、研究授業では外部からのいろんな先生方に授業を見ていただきましたが、一人も窮することもなく、自分の考えや意見を堂々と発言することができました。先生方からもたくさんほめて頂きました。

さて、来年も子ども達の持っている「一人一人の良さ」を伸ばしていきたいと思えます。

今年度最後の授業研究会

12月12日（金）に今年度最後の授業研究会を行いました。村教育委員会の渡慶次主事を招聘し、3年生の子ども達一人一人が自分の考えをしっかりと持ち、堂々と発言する姿に大きな成長を感じました。がんばったね3年生！！



～国頭地区音楽発表～

12月6日（土）に名護市民会館で国頭地区音楽発表会が開催され、本校から全児童での合唱と3年生のMさんが独唱で参加しました。子ども達は、普段の練習以上に頑張り、心に残る歌声を披露しました。その結果、なんと国頭地区代表5組に決まりました。本校以外の代表は、大きな学校で、へき地の小さな学校から代表になることは大変に希です。本当に素晴らしいことです。当日は、多くの保護者や区民の方も応援に来ていただきました。ありがとうございました。



尚、県大会は、12月26日（金）に沖縄市民会館で行われます。是非、応援頂ける保護者、区民の皆さま、よろしくお願ひ致します。

- ◆全体合唱  
「ぼくのふるさと」
- ◆独唱：Mさん  
「まっかな秋」

○輝いた！！学習発表会○

12月5日（金）に学習発表会を行いました。9名の子ども達が一人8種目の演技に挑戦しました。学習発表会は、音読、音楽、体育など普段の学校で学んでいることを発表します。みんな自分の今できる事を精一杯に演じてくれました。平日にもかかわらず、保護者の皆さまや区民の皆さまがお越しいただき、子ども達に温かいご声援にも感謝しております。



12月の誕生会

○12月19日に、12月生まれの誕生会を行いました。  
12月25日は2年生のSさんの誕生日です。



～1月の主な学校行事など～

- 1月 6日（火）第3学期始業式・新春書き初め大会
  - 1月20日（火）観劇会（劇団たんぽぽ）辺土名小にて
  - 1月21日（水）東2校（安波小・安田小）合同音誦会
  - 1月29日（木）楚洲あさひの丘施設訪問
  - 1月31日（土）国頭地区PTA研究大会（国頭村大会）
- ★ 1月もたくさんの行事が予定されています。

